

Käthe-Zingg-Schwichtenberg-Fonds (KZS-Fonds)

Das Reglement des Käthe-Zingg-Schwichtenberg-Fonds sieht die Unterstützung medizinisch-ethischer und wissenschaftlicher Projekte mit hoher Innovationskraft vor, für die noch keine etablierten Förderungsstrukturen bestehen.

An der Kommissionssitzung vom 14. Mai 2007 wurden insgesamt dreizehn Gesuche im Umfang von Fr. 940 000.– präsentiert. Beiträge im Gesamtwert von CHF 256 575.– wurden für folgende Projekte gewährt:

Prof. Dominique Sprumont, Institut de droit de la santé, Neuchâtel «TRREE for Africa (Training and Resources in Research Ethics Evaluation for Africa)»	CHF	50 000.–
Prof. Nikola Biller-Andorno, Biomedizinische Ethik, Universität Zürich «Fallpauschalen in Schweizer Spitälern: Grundlagen für die ethische Begleitforschung»	CHF	39 000.–
Dr. Ariane Giacobino, Département de médecine génétique et développement, Faculté de médecine, Genf «Epigenetic risks linked to assisted reproductive techniques»	CHF	50 000.–
PD Dr. Stefan Engelter, Neurologie, Stroke Unit und zerebrovaskuläre Sprechstunde, Universitätsspital Basel «Cervical Artery Dissection and Ischemic Stroke Patients (CADISP)»	CHF	42 575.–
lic.psych. Martine Rossel, Psychologie du travail et de la santé, Université Lausanne «Etude exploratoire sur les enjeux psychologiques du consentement libre et éclairé dans la recherche biomédicale en oncologie»	CHF	50 000.–
Dr. Samia Hurst, Institut d'éthique biomédical, CMU, Genf «Bioethica Forum: un lieu de publication scientifique de la Bioéthique en Suisse»	CHF	25 000.–

Peter M. Suter

Mitglieder der Begutachungskommission für den Käthe Zingg-Schwichtenberg-Fonds

Prof. Peter Suter, Genf
Präsident

Prof. Peter Meier-Abt, Basel
Vizepräsident

Dr. Hermann Amstad, Basel
Generalsekretär, ex officio

Dr. Dieter Scholer, Bottmingen
Quästor, ex officio

Prof. Matthias Egger, Bern

Prof. Andreas U. Gerber, Burgdorf

Prof. Jacques Philippe, Genf

Prof. Christoph Rehmann-Sutter, Basel